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奥州市学校給食施設再編計画（案）に係る意見公募（パブリックコメント）手続の結果について 

 

１ 意見公募（パブリックコメント）手続の実施概要 

 (1) 意見募集期間  令和３年９月１日（水）～９月21日（火） ※ 計画案公表日は、意見募集期間初日に同じ 

 (2) 閲覧場所  市ホームページのほか、江刺総合支所教育委員会学校教育課 

 (3) 意見を提出できる方  市内に在住、在勤又は在学の方 

 (4) 意見の提出方法  住所、氏名等を明記し、「郵送」、「持参」、「ＦＡＸ」、「電子メール」のいずれかの方法による。（電話・口頭受付不可） 

 

２ 意見の提出状況  提出者 ２人（うち個人 ２人）、意見数 ５件 

 

３ 意見への対応区分と件数 

  Ａ：計画へ反映させるもの（計画推進の段階で反映させるもの）： １件 

Ｂ：計画同趣旨あるいは記載済のもの：  件 

Ｃ：計画等に反映させないもの： １件 

Ｄ：その他、要望・意見・感想等： ３件 

 

４ 意見とそれに対する検討結果等 
№ 意見（概要） 検討の結果及びその理由（回答） 区分 

１ （仮称）奥州東学校給食センターの候補地（案）は江刺地域となっていま

すが、学校再編計画では江刺地域の学校数が小中合わせて３校となり、現在

の候補地（案）では水沢地域には遠いため、配送時間にばらつきが生じるこ

とから、給食の温度や質に影響が出る可能性があると思いますので、水沢地

域と江刺地域にも近い場所を候補地に選定することを提案します。また、ハ

ザードマップでは、江刺地域のどの候補地も0.5～3.0㍍程度の浸水が想定

されていることから、候補地としては不適当と思います。 

  

 （仮称）奥州東学校給食センターの候補地（案）は、現在計画にお示

ししている３カ所で決定したものではございません。今後の学校再編

計画に基づく学校の統合の経過をみながら、更に広く意見を聞いて進

めてまいります。また、３カ所の候補地は、全てではございませんが、

ハザードマップの浸水域に想定されているカ所もございます。いただ

いたご意見についても最大限に考慮しつつ、土地を嵩上げして対応で

きるかなど多角的に検討を加えながら、慎重に候補地を選定してまい

ります。 

Ａ（計画推

進の段階で

反映させる

もの） 

２ これまで、水沢地域の自校給食や給食センターに納入していた納入業者

が、（仮称）奥州東学校給食センターへ納入することで、配送時間や配送コ

ストが増大し、結果的に給食の材料費が増えることで給食費に転嫁するこ

とにはならないでしょうか。 

 現在、盛岡市や北上市、金ケ崎町などから来られる納入業者もあり、

配送コストに影響が出ることは想定されておらず、給食費に転嫁する

ことにはならないと考えております。 

Ｄ 
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３  （仮称）奥州西学校給食センターは、水沢小学校や水沢中学校の給食を調

理する計画になっていますが、距離が遠すぎる事と、（仮称）奥州西学校給

食センターの食数4,500食と（仮称）奥州東学校給食センターの食数2,500食

を均一化させるためにも、水沢小学校や水沢中学校の給食を（仮称）奥州東

学校給食センターで調理する事を提案します。 

 （仮称）奥州西学校給食センターから水沢小学校までの配送時間は

直線で13分、水沢中学校までは16分であり、遠すぎるということはな

いと捉えております。給食ができてから食するまでの時間は２時間以

内と定められておりますが、その基準は十分クリアできると考えてお

ります。仮に食数の均一化を図る場合は、配食数の調整により江刺学

校給食センターの食数を増やすことが必要で、そのために江刺学校給

食センターの施設を増改築し、多額の費用をかけなければならなくな

ることから、現計画の（仮称）奥州西学校給食センターの食数を4,500

食に増やし、新施設に経費をかけることが適当と考えております。 

 

Ｃ 

４  隣接する胆沢第一小学校の児童が、安全に登下校可能な車道と歩道の確

保について配慮いただきたい。 

・敷地北側の道路の歩道は、簡易的な歩道となっています。また、冬季間は、

除雪された雪の行き場がなくなり、簡易歩道は常態的に歩けません。                                                              

・北側道路に接する庭園の樹木が高く生い茂り日陰となるため、冬場はスリ

ップ事故の危険度が高まっています。また、暴風の際の倒木の恐れもあり早

急に対応することが望ましいと思います。 

・敷地西側の歩道は路肩が沈み路面が斜めになっているカ所があります。 

・スクールバス運行時間帯（7：00～8：00）は、西側の道路は車両などのす

れ違いが出来ず、交通障害が顕在化しています。 

・給食センターの運営が開始されますと、輸送トラックをはじめとする関係

車両が頻繁に多方面に往来することが予想されますので、安全対策をしっ

かり行っていただきたいと思います。 

 

 児童生徒及び地元の方の安全、安心を図るため、関係部署等と協議

を進めてまいります。 

児童生徒の安全確保や混雑の解消については、業者などのトラック

の配送時間の調整や、配送ルートの検討、業者や配送車の入口と出口

を指定する等の工夫を行うなど、対応してまいります。 

樹木の伐採については、敷地内の配置を検討しながら、可能な限り

対応してまいります。 

Ｄ 

５  小山地区センターとの連携も視野に、市有財産を最大限に有効活用させ

るため、周辺の環境（空き家・休有地など）整備、到来する少子高齢空洞化

社会を見据えた構想についても期待します。 

 空き家対策、休有地の活用、少子高齢空洞化社会への対応などにつ

いては、小山地区センターや関係部署等と検討してまいります。 
Ｄ 

 


